



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



07/06/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Ignacio Mier Velazco (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “A partir de septiembre se empiezan a analizar (*reformas constitucionales*), para precisar en este momento, no hay nada. Será a partir del primero de septiembre, conforme al reglamento de la **Cámara de Diputados** y a la Ley, y una vez que se valoren las vías que le conviene a nuestro país. Lo quiero precisar, ser muy responsable, prudente, por mi responsabilidad pública, como mexicano y como legislador para que no se desvirtúe y vaya a afectar a los mercados financieros y tampoco afecte en su conjunto a la economía nacional”.

<https://drive.google.com/file/d/1KD67QFbgD6FjgqWFE9-R5-8JNAFPZ7kd/view>